

Organismos de emergencia de Marga Marga y Quillota participaron en horas de la noche de este domingo 28 de noviembre en un rescate vehicular en la comuna de Olmué.

A la altura del paradero 41 de Granizo, un auto chocó contra un poste de luz eléctrica provocando un

Anuncio Patrocinado

Se ruega extremar cuidados a quienes circulen por ese sector.

Auto chocó con poste y provocó incendio en Olmué



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?